

minará: «Santa Barbara», para atender a nuevos abonos y mejora del servicio en la zona Santa Barbara-Aimona de San Juan de Dios, de esta localidad.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 3617/1966 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de marzo; Decreto 1755/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939; Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión, de 23 de febrero de 1949, y en la Orden ministerial de 1 de febrero de 1968, ha resuelto acceder a lo solicitado con arreglo a las condiciones siguientes:

Las obras se ajustarán en lo que no resulte modificado por la presente o por las pequeñas variaciones que, en su caso, puedan ser autorizadas, al proyecto presentado, con las obligadas modificaciones que resulten de su adaptación a las Instrucciones de carácter general y Reglamentos vigentes, quedando sometidas las instalaciones a la inspección y vigilancia de esta Delegación.

Se observarán los condicionados emitidos por el excelentísimo Ayuntamiento de Granada, salvo en lo que se opone al artículo 29 del Decreto 2619/1966 y Delegación Provincial de la Vivienda.

El plazo de puesta en marcha será de tres meses, a partir de la publicación en el «Boletín Oficial» de la provincia.

El peticionario dará cuenta por escrito del comienzo y terminación de las obras, a efectos de reconocimiento y extensión del acta de puesta en marcha.

La declaración de utilidad pública se concede en las condiciones, alcance y limitaciones del Decreto 2619/1966.

La presente resolución no es definitiva en vía administrativa por lo que, sin perjuicio del cumplimiento de la misma, puede ser recurrida en alzada ante la Dirección General de Energía y Combustibles en el término de quince días.

Granada, 27 de noviembre de 1969.—El Delegado provincial, por delegación, el Ingeniero Jefe de la Sección de Industria, Vidal Caudenas.—11.481-C.

*RESOLUCION de la Delegacion Provincial de Madrid por la que se autoriza a «Hidroeléctrica Española, S. A.», Distribución Centro, el establecimiento de la línea de transporte de energía eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma. L-142.*

Visto el expediente incoado en esta Sección de Industria a instancia de «Hidroeléctrica Española, S. A.», Distribución Centro, con domicilio en Madrid, calle de la Aduana, número 29, solicitando autorización para instalar una línea eléctrica y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el capítulo III del Decreto 2619/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas.

Esta Delegación Provincial ha resuelto:

Autorizar a «Hidroeléctrica Española, S. A.», Distribución Centro, el establecimiento de una línea eléctrica de doble circuito a 20.000 voltios, con conductores de aluminio-acero de 116,2 milímetros cuadrados, sobre aisladores en cadena y apoyos metálicos. Su recorrido, de 3,608 kilómetros, tendrá su origen en la subestación de Vicálvaro y su término en el centro de reparto «Arbolcedas», en Vallecas.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza a los efectos señalados en la Ley 10/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y en su Reglamento de aplicación, de 20 de octubre de 1966.

Para el desarrollo y ejecución de la instalación el concesionario deberá seguir los trámites ordenados en el capítulo IV del Decreto 2617/1966.

Madrid, 22 de noviembre de 1969.—El Delegado provincial, Luis Coloma Davalos.—11.604-C.

*RESOLUCION de la Delegacion Provincial de Málaga por la que se autoriza la instalación de línea eléctrica y estación transformadora que se citan y se declara en concreto la utilidad pública de las mismas.*

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente 678/585, incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», con domicilio en Sevilla, calle Monsalves, 10-12, solicitando autorización y declaración de utilidad pública de las instalaciones eléctricas cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Origen de la línea: Subestación Keronnes.  
Final de la misma: Estación transformadora.  
Término municipal: Málaga.  
Tensión de servicio: 10 KV.  
Tipo de la línea: Subterránea.  
Longitud: 150 metros.

Conductor: RB de 3 por 50 milímetros cuadrados.

Estación transformadora: Tipo interior, de 250 KVA, relación 10.000 ± 5 por 100/380-220 V.

Objeto: Suministrar energía a edificio «Miramar», sito en el polígono de La Malagüeta.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 3617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939, Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión, de 23 de febrero de 1949, y en la Orden ministerial de 1 de febrero de 1968, ha resuelto:

Autorizar las instalaciones de energía eléctrica solicitadas y declarar la utilidad pública de las mismas a los efectos de expropiación forzosa y de la imposición de servidumbre de paso en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Málaga, 2 de diciembre de 1969.—El Delegado provincial, Rafael Blasco Ballesteros.—11.588-C.

*RESOLUCION de la Delegacion Provincial de Oviedo por la que se autoriza la instalación eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública.*

Visto el expediente número 24.409, incoado en la Sección de Industria de esta Delegación Provincial a instancia de «Compañía Telefónica Nacional de España», con domicilio en Oviedo, plaza Fortier, solicitando autorización para instalar centro de transformación de 50 KVA., y la declaración en concreto de su utilidad pública; cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en los capítulos III y IV del Decreto 2617/1966 sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el capítulo III del Decreto 2619/1966, sobre declaración de utilidad pública de las instalaciones eléctricas.

Esta Delegación Provincial, en uso de las facultades que le confiere el Decreto 2617/1966, de 20 de octubre; el 2619/1966, de igual fecha, y la Orden ministerial de 1 de febrero de 1968, ha resuelto:

Autorizar a «Compañía Telefónica Nacional de España» el establecimiento de centro de transformación de 50 KVA., relación de tensiones 20/10 KV. para estación de radiofrecuencias SHF, en Boal.

La finalidad de la instalación es suministro de energía eléctrica a estación SHF, en Boal.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza a los efectos señalados en la Ley 10/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y su Reglamento de aplicación de 20 de octubre de 1966.

Aprobar el proyecto de ejecución de la instalación antes mencionada.

La Administración dejará sin efecto la presente resolución en cualquier momento en que se compruebe el incumplimiento de cualquiera de las condiciones impuestas en ella, acordándose, previo el oportuno expediente, la anulación de la autorización con todas las consecuencias de orden administrativo y civil que se deriven, según las disposiciones legales vigentes.

Oviedo, 3 de diciembre de 1969.—El Delegado provincial, por delegación, el Ingeniero Jefe de la Sección de Industria, Ambrosio Rodríguez Bautista.—3.777-B.

*RESOLUCION de la Delegacion Provincial de Oviedo por la que se autoriza la instalación eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública.*

Visto el expediente número 22.385, incoado en la Sección de Industria de esta Delegación Provincial a instancia de «Hidroeléctrica del Cantábrico, S. A.», con domicilio en Oviedo, plaza de la Gesta, solicitando autorización para instalar línea eléctrica a 20 KV. desde El Pedregal al alto de Bustellán para repartidor de la «Compañía Telefónica Nacional de España», y la declaración en concreto de su utilidad pública; cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el capítulo III del Decreto 2619/1966, sobre declaración de utilidad pública de las instalaciones eléctricas.

Esta Delegación Provincial, en uso de las facultades que le confiere el Decreto 2617/1966, de 20 de octubre; el 2619/1966, de igual fecha, y la Orden ministerial de 1 de febrero de 1968, ha resuelto:

Autorizar a «Hidroeléctrica del Cantábrico, S. A.», el establecimiento de línea eléctrica a 20 KV., aérea, trifásica, desde el Pedregal al alto de Bustellán, en Tineo, origen en la línea La Espina-El Crucero y final en centro de transformación de la «Compañía Telefónica Nacional de España». Longitud, 3.590 metros, cable aluminio-acero de 43,1 milímetros cuadrados de sección total, aisladores vidrio «Esperanza» 1.503 y 325, apoyos metálicos «Mad».

La finalidad de la instalación es alimentar transformador del repartidor de la «Compañía Telefónica Nacional de España» en Bustellán.